

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Normalidad en la red principal de carreteras, aunque se recomienda precaución por el riesgo de nevadas y heladas

A las 19.30 horas permanecen cerrados en la red secundaria tres puertos de montaña y las cadenas son necesarias en cuatro carreteras

Jueves, 14 de marzo de 2013

La red principal de carreteras de Navarra se encuentra abierta pese al temporal de nieve, frío y viento que afecta a la Comunidad Foral. Se recomienda circular con precaución ante la posibilidad de que se produzcan precipitaciones de nieve y de que se formen placas de hielo en la calzada.

En estos momentos, las 19.30 horas, permanecen cerrados tres puertos de montaña en la red secundaria y las cadenas son necesarias en cuatro carreteras.

Concretamente están cerrados los puertos de Belagua (NA-137), desde el inicio del puerto en Mata de Haya (pk. 45), Urbasa (NA-718) y San Miguel de Aralar (NA-7510) desde el pk.4. Las cadenas son necesarias también en la carretera de NA-137 a partir del pk. 33,5 (Isaba), y en los puertos de Artesiaga (NA-1740), Egozkue (NA-2520), y Urkiaga (NA-138). El alto de Orokieta (NA-4114), en el que también eran obligatorias las cadenas, ha quedado libre aunque se recomienda circular con precaución.

El Gobierno de Navarra recomienda a los conductores que extremen las precauciones al circular por la red de carreteras ante el temporal de nieve, frío y viento que afecta a la Comunidad Foral. Según la [previsión meteorológica](#), la cota de nieve se situará al final de la jornada de hoy en los 600 metros y durante esta noche se pueden registrar heladas generalizadas en todo el territorio foral salvo la Ribera.

En la página web www.incidenciascarreteras.navarra.es y en el teléfono 848 423 500 se ofrece información actualizada del estado de las carreteras de la Comunidad Foral. Para los desplazamientos fuera de Navarra es conveniente consultar la web de la Dirección General de Tráfico (www.dgt.es) y su teléfono de información 011.

Quitanieves movilizados

El Departamento de Fomento ha mantenido movilizado durante esta tarde un dispositivo de hasta 70 equipos quitanieves que se irá reduciendo conforme aumente la cota de nieve hasta los 54. El dispositivo programado para este viernes, 15 de marzo, está formado por 43 quitanieves.

Estas máquinas atienden la Autopista de Navarra (AP-15), las

autovías de la Barranca (A-10), del Camino (A-12), de Leitzaran (A-15), del Norte (A-1) y del Pirineo (A-21); la Ronda de Pamplona (PA-30) y las carreteras que unen esta ciudad con Behobia (N-121-A) y con Francia, por Baztan (N-121-B).

Además transitan por las carreteras de los puertos de Artesiaga, Azpirotz, Belagua, Carrascal, Egozkue, Erro, Ezkurra, Huitzi, Ibañeta, Lizarraga, Madotz, Mezkiritz, Ujué y Urkiaga; y de los valles pirenaicos y de Goñi.

Incidencias registradas

La nieve y el hielo han dificultado el transporte escolar de centros educativos públicos y unos 340 alumnos de las zonas de Lekunberri, Ultzama e Irurtzun se han visto afectados. Entre ellos destacan los 270 alumnos del Colegio Público de Larraintzar (Ultzama), donde los autobuses no han podido realizar sus recorridos.

Según informa el Departamento de Salud, profesionales de los centros de salud de Elizondo, Irurtzun y Leizta han sufrido retrasos que han sido solventados por el personal que estaba de guardia.

Por su parte la Policía Foral ha atendido [una quincena de incidentes menores](#) hasta las 14 horas, y durante la tarde no se han producido incidencias al cesar las precipitaciones de nieve.